

Le groupe [LA POSTE](#) a lancé officiellement sa nouvelle entité vendredi dernier en Isère. Urby est le fruit de 4 années de réflexion à Grenoble. Il s'agit d'un réseau logistique visant à proposer des solutions de stockage et de livraison mutualisées à l'échelle des métropoles. Le projet est issu d'un Appel à manifestation d'intérêt auquel avait répondu [GRENOBLE ALPES METROPOLE](#) / **T** : 04.76.59.59.59 et le [SYNDICAT MIXTE DES TRANSPORTS EN COMMUN DE L'AGGLOMERATION GRENOBLOISE](#) / **T** : 04.76.59.59.59. L'idée était de créer un centre de distribution urbaine pour réguler le trafic en ville. De nouveaux partenaires sont arrivés fin 2018. Il s'agit d'une première nationale.